

Es ist das Dach drauf

Bienenbüttel. Ein weiterer großer Fortschritt wurde beim Bau den neuen Mehrzweckzentrums erzielt. Das Dach ist drauf, das Vordach montiert und die runde Ortbetondecke ausgeschalt. Jetzt werden die Dampfsperren aufgebracht und es kann mit der Montage der Lichtkuppeln begonnen werden – es geht also wie gehabt zügig voran. Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.

